

## Un entretien très enrichissant !

Venir parler à une classe d'enfants, c'est aussi dévoiler une partie de sa vie et de son œuvre. Nous avons eu la chance de pouvoir rencontrer Maryline Desbiolles (ce n'est pas donné à tout le monde !).

En tant qu'élèves nous trouvons intéressant d'avoir pu rencontrer un écrivain. Nous nous sommes rendu compte qu'elle était très bavarde puis parfois involontairement répondait à plusieurs de nos questions sans que l'on les lui pose. Il n'y avait jamais de moment sans parole, entre nous le dialogue était constant.

Elle nous raconté plusieurs de ses péripéties dont celle où elle a reçu Le Prix Femina (toujours en rapport avec un de ses livres).

Nous avons pu avoir beaucoup de détails sur Aïzan que l'on n'aurait pas pu connaître sans elle ou en lisant tout simplement tout le livre.